

12月愛ほ一む便り

H28.12.1 発行 No.61

師走の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年もあと少しで終わりが近づいてきていますが、皆様の御体調のほどはいかがでしょう？愛ほ一むの皆様は御変わりなく、職員共々笑いの絶えない日々を送らせていただいています。インフルエンザ対策にと、手洗い・うがいを基本にがんばっております。

毎年楽しみにしているふる里かわら秋まつりに参加させて頂きました。皆様とても喜んでいただき、また御近所の方々に声をかけていただいたり、とても懐かしがっている方もおられました。また、11月7日恒例の消防訓練も行い、皆様とても頑張っておられました。

今年もまた、12月24日クリスマス会に向けて飾り付けの作品作りに力を入れております。日々皆様が楽しく、過ごしていただけるように、職員共々頑張っていきたいと思っております。

御家族の皆様には、大変ご迷惑をおかけしておりますが、今後とも温かい御支援のほどよろしく願いいたします。



御家族の皆様ありがとうございます



今回掲載できなかった御家族様是非次回お写真よろしく願いいたします



クリスマス会の御案内

12月24日13時～

香春町コスモピア公和苑にて行いますので御家族の皆様のお待ちしております。

楽しい催しを御用意しています♥



餅つき大会の御案内

12月28日13時～

愛ほ一むにて行いますので御家族の皆様のお待ちしております。

ぜんざいを御用意しています♥



ふる里かわら秋まつり

11月13日ふる里かわら秋まつりに参加させて頂きました。沢山の露店やステージでの催しに皆様とても喜ばれていました。



消防訓練

11月7日田川消防本部の方々も参加して頂き、利用者様・職員共々、一生懸命に訓練致しました(*^_^*)



コスモス見学 (香春の宮原)

10月下旬頃から11月上旬にかけて近くにあるコスモス畑に行ってきました。一面に広がるコスモスがとてもきれいで皆様すごく喜んでくださいました。



運営推進委員の秋山様よりとてもきれいな菊を皆様へと貸して頂いております。見事な菊で皆様すごく喜んでおります。



レクリエーション



銀杏並木

